

10.000 Euro für fünf Einrichtungen

90-jähriges Lions-Mitglied spendet Geburtstagsgeld für Menschen mit Behinderung



Hans-Werner Riemer (4.v.li.) ist es zu verdanken, dass fünf Einrichtungen für Menschen mit Behinderung einen Scheck über 2000 Euro erhielten. Mit dabei waren Vertreter des Lions Clubs sowie der Caritas. © Gaby Decker

Arnsberg – Der Lions Club Arnsberg-Sundern ist bekannt dafür, sich besonders für bedürftige Menschen in der Region zu engagieren. Besonders am Herzen liegen den Mitgliedern des Lions Club dabei die Menschen mit Behinderung. Jetzt freuten sich verschiedene Einrichtungen der Caritas über insgesamt 10.000 Euro. Möglich gemacht hatte das Hans-Werner Riemer, der im Oktober 90 Jahre alt geworden ist. „Ich habe möglichst viele Menschen eingeladen, damit auch viel Geld zusammenkommen würde“, erzählt der Senior. Sein Engagement für die Menschen mit Handicap begleitet ihn seit Jahrzehnten und es war ihm ein Herzensanliegen, dies mit einem großen Geldbetrag noch einmal zu verstärken.

In den Räumen der Caritas Werkstätten in Arnsberg trafen sich Mitglieder des Lions Clubs und die Vertreter der fünf Einrichtungen. Jeweils 2000 Euro bekamen das Wohnheim St. Christophorus Oeventrop, das Wohnheim Marianhill in Arnsberg, das Wohnheim St. Marien in Sundern-Hachen, die Lebenshilfe Arnsberg sowie die Caritas-Werkstätten Arnsberg. Vom Lions Club sind in 25 Jahren insgesamt 140.000 Euro in die Behindertenarbeit geflossen.

GABY DECKER